

## Party für „Landstreicher“



„Vagabunden und Landstreicher“ – unter diesem Motto feierte der Förderverein Pängelanton Denkmal-Lok am Samstag im Zelt vor dem Eisenbahnmuseum sein Sommerfest. Auf diesem Wege bedankte sich der Verein bei den Ehrenlokführern für die Spenden zur Erhaltung der Lok und des Museums. Darüber hinaus feiert der Förderkreis in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen. Die als Landstreicher kostümierten Vorstandsmitglieder sangen den Ehrengästen am Samstag „Der lachende Vagabund“ sowie weitere Wanderlieder vor.

Foto pd

MZ 22.8.12